



## Critican altos sueldos de consejeros

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Para el diputado de Morena, Ignacio Mier, la reforma enviada por el Ejecutivo se justifica porque, dijo, la ciudadanía ya no quiere consejeros electorales con ingresos onerosos.

“Se fue pervirtiendo la elección de los consejeros, los criterios para determinar su número, pasamos de cinco a 11 consejeros. El costo operativo del INE pasó de 4 mil millones de pesos en el 2000 a más de 12 mil millones de pesos para este año”, criticó.

Los actuales consejeros, sostuvo, tienen sueldos nominales por arriba de 200 mil pesos mensuales.

“Más todas sus prestaciones, sus seguros, el doble apoyo que reciben por concepto de vacaciones. Tienen doble prima vacacional, seguro de gastos médicos mayores”, enumeró.

El legislador también cuestionó que los consejeros del INE tengan doble retiro.

“Con su fideicomiso de 600 millones de pesos, incluso alcanzan cifras superiores a los 400 mil pesos”, aseguró.